



Pressemitteilung

2026-02-04

U18-Wahl 2026: Auch Jugendliche können ihre Stimme abgeben

In Durach, Sulzberg und Immenstadt können unter 18-Jährige im Rahmen der Kommunalwahl demokratische Prozesse kennenlernen

Vom 16. bis 27. Februar 2026 findet in Bayern wieder die U18-Wahl statt – die Wahl für Kinder und Jugendliche unter 18 Jahren. Auch im Landkreis Oberallgäu können junge Menschen ihre Stimme zur Kommunalwahl abgeben.

Analoge Wahllokale stehen in den Jugendtreffs Durach und Sulzberg sowie am Gymnasium Immenstadt zur Verfügung. Die Wahllokale werden von der kommunalen Jugendarbeit, den Jugendtreffs und Schulen organisiert.

„Die U18-Wahl bietet Jugendlichen die Möglichkeit, demokratische Prozesse kennenzulernen und sich aktiv mit Kommunalpolitik auseinanderzusetzen“, betont Andreas Lammel vom Kreisjugendamt Oberallgäu.

Neu ist in diesem Jahr eine digitale Stimmabgabe in ausgewählten Kommunen und Landkreisen in Bayern. Die U18-Kommunalwahl 2026 ist damit ein Modellprojekt für Online-Voting. Im Oberallgäu erfolgt die Stimmabgabe weiterhin analog vor Ort.

Die Ergebnisse der U18-Wahl werden am 1. März 2026 veröffentlicht. Gewählt werden Bürgermeisterinnen und Bürgermeister sowie Landrättinnen und Landräte.

Weitere Informationen zur U18-Wahl im Landkreis Oberallgäu erteilt die Kommunale Jugendarbeit des Kreisjugendamtes Oberallgäu. Anfragen können per E-Mail an koja@lra-oa.bayern.de gestellt werden. Auskunft geben auch die Jugendtreffs Durach (jugendarbeit@durach-allgaeu.de) und Sulzberg (info@jugend.sulzberg.de)